
 

 

 

 

 

ATA Nº 022 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 4 

DE JOAÇABA 5 

 6 

Reunião Ordinária – Sala do Impres 7 

Data: 30/03/2022 8 

Horário: 09h30min 9 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, André 10 

Luiz Sauer, Ivone Zanatta e Emanuelle Biolchi 11 

 12 

Pauta: 1º item da ordem do dia: Sugestões de resgates de 13 

alguns fundos. 2º item da ordem do dia: final do mandado do 14 

comitê de investimento ajustes necessários para os novos 15 

membros.  16 

    17 

A reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê de 18 

Investimentos do Impres, Sr. Johnny George Oliveira de 19 

Carvalho, o qual cumprimentou todos os presentes. 1º item da 20 

ordem do dia: O Sr. Johnny explanou sobre a possibilidade de 21 

aplicações em novos fundos, informando a todos os membros que 22 

será encaminhado pela SMI uma relação com a análise de novos 23 

fundos. Também explicou que nos fundos abertos existe a 24 

possibilidade de abrir e tirar a qualquer momento o montante 25 

aplicado e que a carteira do Impres deve ter uma proteção em 26 

DI em virtude das eleições nesse ano de 2022. 2º item da ordem 27 

do dia: final do mandado do comitê de investimento e ajustes 28 

necessários para os novos membros: O presidente do comitê 29 

informou que conforme a nova Lei do Impres nº436/2021, o 30 

Comitê de Investimentos é um órgão autônomo de caráter 31 

deliberativo, com a competência de analisar e aprovar 32 

políticas e estratégias de investimentos do IMPRES, observando 33 

os regulamentos e diretrizes pertinentes. O novo Comitê de 34 

Investimentos terá um mandato de 4 (quatro) anos e será 35 



 

 

 

 

 

composto pelo Diretor Financeiro e Atuarial do IMPRES, com 36 

certificação mínima exigida pela legislação para atuar na 37 

qualidade de Presidente do Comitê, um membro indicado pelo 38 

Conselho Deliberativo, um indicado pelo Conselho Fiscal e um 39 

indicado pela Diretoria Executiva os quais deverão submeter-se 40 

a curso preparatório e comprovar certificação mínima exigida 41 

pela legislação vigente. O Sr. Johnny agradeceu o trabalho e 42 

dedicação de todos os membros do comitê e finalizou a reunião 43 

que foi secretariada por Emanuelle Biolchi. Joaçaba/SC, aos 30 44 

de março de 2022. 45 
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